

Hut TNI Ke-76, Ditreskrim Polda NTB Peroleh Penghargaan Terbaik

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 6, 2021 - 14:19



Mataram NTB - Memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) TNI ke-76, Korem 162/WB memberikan penghargaan kepada beberapa pejabat utama dan Kapolres jajaran Polda NTB. Penghargaan ini sebagai bentuk apresiasi atas prestasi dan kinerja dalam pelaksanaan tugas satuan maupun mendukung kelancaran tugas Korem 162/WB.

Demikian disampaikan Komandan Korem 162/WB Brigjen TNI Ahmad Rizal

Ramdhani, S.Sos. SH. M.Han., usai penyerahan hadiah dan piala kepada Pejabat Utama (PJU) Polda NTB, Staf Korem 162/WB, Kapolres, Dandim, Kepala Daerah, Danramil, Babinsa dan Cabang Persit KCK Koorcabrem 162 terbaik pada acara syukuran HUT ke-76 TNI di Gedung Soedirman Makorem 162/WB, Selasa (5/10/2021).

Adapun dari kategori PJU Polda NTB terbaik yang diberikan penghargaan yaitu terbaik satu Dirreskrim Polda NTB karena dinilai aktif berkoordinasi dan bekerjasama dengan TNI dalam penanganan permasalahan kriminal di wilayah NTB.

Selanjutnya terbaik kedua, Karoops Polda NTB karena dinilai aktif bekerjasama dengan seluruh elemen terutama TNI dalam penanganan Covid-19, serta kreatif dan inovatif dalam menyusun strategi pengamanan bersama TNI khususnya penyelesaian permasalahan pembangunan Sirkuit di ITDC Mandalika.

Dan penghargaan kategori PJU terbaik ketiga, diberikan kepada Dirlantas Polda NTB yang dinilai optimal dalam melaksanakan pengawalan maupun pengamanan lalu lintas terhadap kegiatan TNI.

Selain itu, lanjut Danrem, penghargaan juga diberikan kepada kategori Kapolres terbaik jajaran Polda NTB, yaitu terbaik satu Kapolres Lombok Timur dinilai optimal mewujudkan sinergitas dengan Forkopimda Lombok Timur dalam penanganan Covid-19 serta optimal dalam menciptakan stabilitas Kamtibmas di wilayah.

Terbaik dua Kapolresta Mataram, dinilai optimal dalam penanganan Covid-19 terutama pencapaian target vaksinasi 70 persen di kota Mataram, serta inovatif dan kreatif dalam penanganan permasalahan maupun cipta kondisi stabilitas keamanan.

Sedangkan terbaik ketiga Kapolres Bima karena inovatif dan kreatif bersama TNI dalam penanganan konflik sosial dan cipta kondisi stabilitas keamanan serta optimal dalam mewujudkan sinergitas dengan Forkopimda kabupaten Bima.

"Penghargaan ini kami berikan sebagai bentuk apresiasi untuk meningkatkan memotivasi teman-teman Polri agar selalu berbuat yang terbaik dan maksimal dalam pelaksanaan tugas," ujar Danrem 162/WB.

Para PJU maupun Kapolres jajaran Polda NTB yang mendapatkan penghargaan mengaku senang dan bangga serta akan selalu membina hubungan dan kerjasama yang baik dengan TNI maupun pemerintah daerah demi kelancaran dalam pelaksanaan tugas menciptakan Kamtibmas di wilayah provinsi NTB.(Adbravo)